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疫情以来，美国的房地产市场
经历了非常巨大的变化，深深地影
响了我们的生活，房地产投资也成
为广受关注的民生话题。为此，大
华府大专院校校友会联合会特别
邀请了华府千万级地产经纪人
——贺月筹办开展专题讲座，
为校友们解答房产投资方面的疑
问。

4月 9日周六晚，大专联美好

生活讲座第七期——《如何应对
2022年的房地产投资》讲座如期顺
利举办。讲座以 zoom线上直播形
式进行，大专联副会长兼秘书长姜
国梁先生代表大专联在讲座开始
前宣读了免责声明。

在讲座中，贺月女士无私地与
校友们分享了她多年以来在房地
产投资方面的经验，并结合多方面
影响房产市场的因素，对今年的投

资形势进行了深入的分析，精彩的
内容深受听众好评。

近年来，房地产市场受疫情、
经济、政策、利息等各要素影响，产
生了不小的波动。贺月女士首先
由这些要素入手，跳出房产市场本
身，结合宏观经济政策，综合分析
市场。 她表示如今现状与许多因
素息息相关，如全美房屋与 listing
长期短缺，劳工与建筑材料短缺，
通货膨胀的经济形势，美联储的多
次加息，还有政府对于房屋抵押等
方面的政策调整等等。疫情以来，
许多因素与往日对比已经不复从
前，我们需要结合这些房产市场影
响因素的动态变化，综合来看才能
更透彻地分析。

贺月的分析也引发了观众们
的思考，如今的房市一直居高不
下，那么这时候会是投资的好时机
吗？对于买家而言，低市入手自然
有吸引力，但房产交易与其他物品
买卖不同，有时房价的高涨反而会
造成推动买家应尽快买入的心
理。此外，利率高低、现金流是否

充裕、房产所在位置的微观市场也
都影响着买家的决策。面对多方
面的考量，贺月分析道，与其想精
准预测市场，不如参考房子本身是
否为好deal。因为我们很难精预测
市场走向，做到在最低点买入最高
点卖出，而不管市场怎样总是可以
找到低于市场价的好 deal，因此与
其被动地全部依赖市场走向，还不
如主动多看交易本身是否值得。

贺月同时也站在卖家的角度
进行了解析，对于卖家来说，总是
期望在价高时抛售。对此她结合
自身的投资经历，提出了新颖独特
的投资理念。贺月表示，不管是通
过出租、抵税还是抛售，房子的变
现渠道多样，而且相对于股票等其
他投资方式而言也更为稳健，因此
她更倾向把房子视为固定持有资
产和长期投资。贺月将房子比作
是生蛋的母鸡，对于杀鸡取卵的做
法，即使获得了短暂的利益，从长
远看有可能并不明智。

贺月的分享不似一般的地产
讲座，不但提出了作为一名资深房

地产投资专家的独特见解，还给观
众带去了许多启发。有听众针对
不同房屋类型的投资形势进行提
问，贺月一一帮忙分析、耐心解答，
并分享了许多常用的网站资源，帮
助大家学习投资形势。

当被问到初起步缺乏资金的
投资小白如何进行房产投资时，贺
月分享了自己作为房产经纪人一
路上的故事。正如她所言，房产投
资如世上许多事一样，需要把眼光
放远，学会与人合作，在合作中创
造双赢甚至多赢的局面，她深入浅
出的回答给我们留下了许多思考。

作为本地有口皆碑的房产专
家，贺月女士在华府从事房地产经
纪行业已有多年，积累了许多房产
买卖投资经验。她开办的Yue He
Homes, 帮助了许多人买到了梦想
房 屋 ，目 前 她 还 开 通 了 两 个
Youtube频道——YueHe Homes 以
及 Apogee和您投资美国房产，专
门与大家分享房产投资知识与经
验，欢迎大家订阅，跟着贺月女士
学习更多相关内容。

大专联携手华府地产专家贺月，
解析如何应对2022年的房地产投资

——大专联美好生活讲座第七期线上讲座成功举办

刚刚过去的这个周六，2022
年 4月 9日，美国大华府中国西北
同乡会理事在 Rockville“川陕名
吃”聚餐，32人参加。虽是奉命报
道，却含个人观点，不妥请谅。

愿者上钩

本次聚餐意义非凡，因为它
是自 2020年 1月新冠疫情爆发以
来的首次由西北同乡会官方出面
组织的室内聚会。久别重逢，感
觉奇妙。不是会议，没有任务，为
聚而聚，非常温馨。

张书岭会长的微信通知如
下：“大家好！由于年初疫情严
重，我们预定1月份举行的聚餐活
动只能延迟举行，现在疫情很大
的缓解，许多情况下室内也不需
要戴口罩了！我们决定聚餐活动
将在 4月 9号下午 5时 30分，朱老
板的川陕名吃举行！上次已经有
20位报名参加，希望有更多的理

事参加。防疫注意事项：完全接
种疫苗和参加前没有 covid-19的
相关症状（当然如果可能，也可以
自我测定一下)，我们 4月 9号见。
请大家接龙报名”

从会长通知中我体会到两
点：一是“愿者上钩”，虽然是会长
出面组织，参加与否听凭自愿。
二是有防疫要求。

疫苗免疫加感染免疫，美国
已有较高水平的群体免疫。但疫
情其实依旧严重，目前全美日感
染数在3万例左右，每日新冠染疫
死亡500左右。

每个人的免疫力不同，想法
也不同。西北乡党中必定有人愿
聚，有人因担心疫情而不愿聚，这
里没有什么谁是谁非。作为社
团，在绝对遵守CDC和政府建议、
法令的前提下，为愿聚者提供联
谊聚会机会，是应该的，我赞成。

我虽然参加了本次聚会，心
里实有顾虑。故意迟到，有点早

退，就是为了减少感染概率。

有秦腔

本次聚餐虽无正规议程，却
也有一些有趣的花絮。

西北摄影社社长、西北同乡
会副会长孙宏医生给大家介绍了
他确诊新冠后的经历，没有教导，
只有没有雕琢的真实，听着有趣，
也很受益。比如他讲到去CVS，只
要你说你需要的是治疗新冠的
药，药剂师二话不问，直接给你早
已打包的抗新冠药，不需要付钱，
不需要出示任何证明。他还是居
家隔离时期，政府有关部门和工
作单位会每天打电话。

何莉萍不是西北理事。何莉
萍需要给刘玉红理事送戏服，事

先征得张书岭会长同意，我特邀
她参加本次聚餐。感谢何老师大
老远前来送戏服。何老师是2017
年“文化中国”水立方杯海外华人
中文歌曲大赛华盛顿站冠军，自
2018年加入秦腔社以来，在秦腔
《许婚》《虎口缘》担任主演，为秦
腔社立下汗马功劳。何老师为大
家即兴清唱了《青藏高原》。

高潮应该是大家同唱秦腔
“祖籍陕西韩城县”和华盛顿秦腔
社社歌“秦腔一声传天外”。绝大
多数人没有记住词，但在谭颖、穆
建西、王思问、吴琪等人的带领下
还是唱下来了，有录像为证：https:
//youtu.be/TPVdVgaHruM。在美国
餐馆的聚会上唱秦腔，永远是一
个奇迹，之所以有这点秦腔氛围，
要归功于华盛顿秦腔社多年的培

育。美国其它地方的西北人聚
会，如果猛扎扎让大家唱“祖籍陕
西韩城县”，保证唱不出来。在我
的提议下，书岭会长和大家一直
同意将这段秦腔《三滴血》“祖籍
陕”定为西北的“会歌，这种表决
虽只是逗趣，也反映一种海外西
北人对家乡秦腔文化的情感。

西北恢复年度野餐

因为疫情，久负盛名的西北
同乡会的夏季年度野餐已经中断
了两年。今年，2022年，西北同乡
会决定恢复举办夏季野餐，时间
已敲定，即 8月 27号星期六，场地
也已租好，即位于波多马克的
C&O Canal 国家公园如期举行。
详情届时将另发。

西北理事聚餐 八月举办野餐
潘启元


